

Valcárcel, Camps y Arenas piden al Gobierno que escuche «a la España seca»

🕒 18:26 ☆☆☆☆☆



El presidente Camps se mostró convencido de la «fuerza de la verdad y la justicia» de quienes defienden este acueducto, que a finales de este mes cumplirá su 30 aniversario.

EFE Los presidentes del PP en Murcia, Ramón Luis Valcárcel; Comunitat Valenciana, Francisco Camps; y Andalucía, Javier Arenas, pidieron hoy al Gobierno que atienda las reclamaciones de "la España seca" en la manifestación en defensa del trasvase Tajo-Segura que tiene lugar esta tarde en la capital murciana.



Ramón Luis Valcárcel y Francisco Camps

NOTICIAS RELACIONADAS

★ [Miles de personas se congregan para defender el trasvase Tajo-Segura. Alicante](#)

Los dirigentes populares acompañan a Francisco del Amor, presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, convocante de la convocatoria, en la cabeza de la marcha portando una pancarta con el lema "En defensa del Tajo-Segura. No al estatuto de Castilla-La Mancha".

A preguntas de los periodistas, el presidente Camps se mostró convencido de la "fuerza de la verdad y la justicia" de quienes defienden este acueducto, que a finales de este mes cumplirá su 30 aniversario.

Para Francisco Camps, el Tajo-Segura "se ha convertido en la evidencia más importante de la historia hídrica de España", por lo que -subrayó- "millones de españoles pedimos que jamás se pare el trasvase".

El presidente de Murcia defendió la "solidaridad entre regiones" en materia de agua, y rechazó que sea su homólogo de Castilla-La Mancha, José María Barreda, quien decida sobre la continuidad del acueducto.

Valcárcel insistió en que el Gobierno de España "debe oír la voz de Castellón, Valencia, Alicante, Murcia y Almería", y aseguró que esta movilización "habrá merecido la pena" si sirve para desterrar el debate sobre la supresión del trasvase.

Por su parte, el presidente del PP andaluz, Javier Arenas, se mostró convencido de que "los españoles defienden que el agua que sobra no se puede tirar", y subrayó que la secretaria general de su partido, María Dolores de Cospedal, mantiene una posición "muy sólida" en cuanto a la "solidaridad hídrica".

"En el PP somos muy coherentes y De Cospedal siempre ha defendido la solidaridad en materia de agua", concluyó Arenas.

Decenas de miles de personas participan en esta manifestación de los regantes del trasvase, que cuenta con la adhesión de más de un centenar de organizaciones políticas, sociales, sindicales, agrarias y empresariales del sureste español.

La marcha la encabeza una treintena de camiones frigoríficos y tractores de COAG, UPA y ASAJA, y tras ellos se encuentran varios taxis y representantes de otros colectivos profesionales.